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MOTTO 

 

Bermain, Belajar, dan Berprestasi 

“Dalam setiap permainan dapat diapresiasikan sebagai sumber dan media belajar. 

Agar suasana dalam pembelajaran lebih hidup dan penuh dengan inspirasi serta 

kreatifitas dalam meningkatkan prestasi hasil belajar.” 
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ABSTRAK 

 
Skripsi dengan judul “Penerapan Metode Pembelajaran Index Card 

Match (ICM) Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Matematika Siswa Kelas VII Di 

SMP IT Kedungwaru Tulungagung” ini ditulis oleh Nalatin Fastabiqul Khoirot 

dibimbing oleh Ibu Indah Khomsiyah, S. Ag , M. Pd. 

Kata kunci: Metode Pembelajaran Index Card Match dan Hasil Belajar 

Meningkatkan hasil belajar matematika di sekolah, khususnya di SMP 

dapat berhasil secara maksimal, bila didukung oleh strategi pembelajaran Index 

Card Match atau Pencocokan Kartu Indek. Dengan menggunakan strategi 

pembelajaran ini, para peserta akan menjadi lebih semangat dan antusiasnya 

dalam pembelajaran menjadi lebih tinggi. Dan peserta didik tidak akan merasa 

takut dan sulit dalam mengerjakan soal matematika, maka dari itu bisa 

meningkatkan hasil belajar matematika. 

Rumusan masalah dalam skripsi ini adalah, 1) bagaimana hasil belajar 

matematika siswa kelas VII pada materi pokok persegi panjang dan persegi di 

SMP IT Nurul Fikri Kedungwaru Tulungagung dengan menggunakan metode 

Index Card Match (ICM) ?. 

Tujuan dalam penelitian ini, 1) untuk mengetahui hasil belajar 

matematika siswa kelas VII pada materi pokok persegi panjang dan persegi di 

SMP IT Nurul Fikri Kedungwaru Tulungagng setelah menggunakan metode 

pembelajaran Index Card Match (ICM). 

Metode penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dan jenis 

penelitiannya adalah Penelitian Tindakan Kelas (PTK). Di dalam pelaksanaan 

penelitian tindakan kelas ini terdapat 4 tahap yaitu tahap perencanaan, tahap 

pelaksanaan, tahap pengamatan, dan tahap refleksi. Teknik pengumpulan data 

dilakukan dengan observasi partisipan, wawancara mendalam, tes, metode 

dokumentasi, dan catatan lapangan. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa penerapan metode pembelajaran 

Index Card Match (ICM) pada pelajaran matematika ini berhasil meningkatkan 

hasil belajar pada siswa kelas VII pada materi pokok persegi panjang dan persegi 

di SMP IT Nurul Fikri Kedungwaru Tulungagung.  

Berdasarkan observasi yang telah dilakukan terhadap aktivitas Guru dan 

siswa sudah terjalin sangat baik. Telah terbukti pada observasi yang telah 

dilakukan oleh peneliti. Aktivitas penelitiatau Guru pada siklus 1 siklus 2 

mendapat skor sebesar 100 % . Sedangkan aktivitas siswa pada siklus 1 dan siklus 

2 mendapat skor sebesar 92 %. 

 Peningkatan juga terjadi pada hasil belajar siswa. Hasil belajar 

matematika siswa sebelum menggunakan metode pembelajaran Index Card Match 

(ICM) skornya sebesar 86,86 (100 %) yang sudah tuntas 26 siswa dan yang belum 

tuntas 3 siswa dengan jumlah siswa secara keseluruhan yaitu 29 siswa. 

Peningkatan terjadi pada siklus 1 dan siklus 2 setelah menggunakan metode 

pembelajaran Index Card Match (ICM) skornya sebesar 92,1 (100 %) dan semua 

siswa sudah berada pada tingkat ketuntasan yang ditentukan sudah. 
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Hasil belajar kelompok siswa pada siklus 1 dan siklus 2 hasilnya sudah 

sempurna 100 %. 

Berdasarkan data tersebut dapat dinyatakan bahwa penggunaan metode 

pembelajaran Index Card Match (ICM) dalam meningkatkan hasil belajar 

matematika pada materi pokokpersegi panjag dan persegi sisswa kelas VII di 

SMP IT Nurul Fikri Kedungwaru Tulungagung. Telah berhasil meningkatkan 

hasil belajar siswa, dengan kata lain penggunaan metode belajar yang sesuai akan 

membantu meningkatkan hasil belajar siswa. 
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ABSTRACT 

 
Thesis with the title "Application of Index Card Match Learning Method 

(ICM) to Improve Learning Outcomes in Mathematics Seventh Grade Students of 

SMP IT Kedungwaru Tulungagung" was written by Nalatin Fastabiqul Khoirot 

guided by Indah Khomsiyah, S.Ag, M. Pd . 

Keywords: Index Card Match Learning Methods and Learning Outcomes 

Improving learning outcomes in school mathematics, particularly in 

junior high can be managed optimally, when supported by a learning strategy or 

Index Card Match Card Match Index. By using this learning strategy, the 

participants will be more spirit and enthusiasm in learning to be high. And 

learners will not feel fear and difficult in math problems, and therefore can 

improve math learning outcomes. 

Formulation of the problem in this thesis are, 1) how the outcomes of 

learning mathematics class VII or seventh grade students in the subject matter and 

a rectangular square in the Islamic Junior High School or SMP IT Nurul Fikri, 

Kedungwaru-Tulungagung by using the Index Card Match (ICM)? 

The purpose of this study are, 1) to assess learning outcomes in math 

class VII subject matter and a rectangular square in the Islamic Junior High 

School or SMP IT Nurul Fikri, Kedungwaru-Tulungagung after learning method 

Index Card Match ( ICM ) . 

This research method research approach is qualitative and type of 

research is Classroom Action Research (CAR). In the implementation of the 

action research, there are four phases: planning, implementation stage, the stage of 

observation, and reflection phase. Data was collected by participant observation, 

in-depth interviews, tests, methods of documentation, and field notes. 

The results of this study indicate that the application of learning methods 

Index Card Match ( ICM ) in math successfully improve learning outcomes for 

students of class VII in the subject matter and a rectangular square in the Islamic 

Junior High School or SMP IT Nurul Fikri, Kedungwaru-Tulungagung. 

Based on the observations that have been made to the activities of 

teachers and students has been very well established. It has been proven on the 

observations made by the researcher. Teachers research activity in cycle 1 cycle 2 

got a score of 100%. While the activities of students in cycle 1 and cycle 2 got a 

score of 92%.  

         The increase also occurred in student learning outcomes. The results of 

students' mathematics learning before teaching methods Index Card Match (ICM) 

scores of 86.86 (100%) who had completed 26 students and 3 students who have 

not completed the overall number of students is 29 students. The increase 

occurred in cycle 1 and cycle 2 after using the learning method Index Card Match 

(ICM) scores of 92.1 (100%) and all of the students already at the level of 

completeness are defined already.   
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Results of the study group of students in cycle 1 and cycle 2 results have been 

100% perfect.  

              Based on these data it can be stated that the use of learning methods 

Index Card Match (ICM) in improving learning outcomes in mathematics 

materials student basic rectangle and VII in the junior class IT Nurul Fikri 

Kedungwaru Tulungagung. Have succeeded in improving student learning 

outcomes, in other words the use of appropriate learning methods will help 

improve student learning outcomes. 
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 ملخص
 

تطبيق " البحث العلمى تحت الدوضوع 3214103107فاستبيقوا الخيرات، نلاتين، رقم دفتر القيد 
طريقة بطقة الدزاوجة على رفع نتيجة الدراسة طلاب تعلم الرياضيات فصل الثامن  بالددرسة 

البحث العلمى " ۲٠۱4–۲٠13للعام الدراسيونج غكدونج وارو تولونج أالدتوسطة نورو الفكري 
:  الدشرفة.ونجأغكلية التربية و العلوم التربوية شعبة الرياضيات الجامعة الحكومية الإسلامية تولونج 

  .إنداة الخامسية الداجستير
 

بطقة الدزاوجة و نتيجة الدراسة طريقة : الكلمات الاشارية
 

يرفع نتيجة الدراسة الرياضيات في الددرسة، مخصوصو بالددرسة الدتوسطة يستطيع ان نجاح 
يستخدم إستراتيجية . اذان يدفع مع إستراتيجية عملية التعليمية بطقة الدزاوجة. بكيفية أكمل

والطلاب سغير يشعورون ان . ان عملية التعليمية، الطلاب يصيرون حماسة في تعلم الرياضيات
خوف و عيب في عمل الإختبار الرياضيات، فبذلك عملية التعليمية إستراتيجية بطقة الدزاوجة 

 .يستطيع ان رفع نتيجة الدراسة
كيف نتيجة الدراسة  طلاب تعلم  (, 1خلفية البحث في ىذا البحث العلمى يعنى

الرياضيات فصل الثامن على الدادة مربع و مربع الطويل مع إستخدم إسترتيجية بطقة الدزاوجة 
 .۲٠۱4–۲٠13للعام الدراسيبالددرسة الدتوسطة نورو الفكري كدونج وارو تولونج أغونج 

لدعرفة نتيجة الدراسة طلاب تعلم الرياضيات  (1أىدف البحث في ىذا البحث العلمى ،
فصل الثامن على الدادة مربع و مربع الطويل بالددرسة الدتوسطة نورو الفكري بعد إستخدم 

 طريقة بطقة الدزاوجة
منهاج البحث في ىذا البحث العلمى ىو البحث الكيفى و تصميم البحث تنفيذ 

و في الإجراء ان بحث تنفيذ الفصل وجد أربع القسم يعنى قسم التخطيط و قسم . الفصل
طريقة جمع الحقائق بكيفية  طريقة . الإجراءت و قسم الدلاحظات و قسم صورة منعكسات

  .الدلاحظة و طريقة الدقابلة و طريقة الإختبار و طريقة الوثيقية و ملحوظة الديدان
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نتيجة البحث يدل أن تطبيق طريقة بطقة الدزاوجة في درس الرياصيات ينجح على رفع 
نتيجة الدراسة طلاب فصل الثامن على الدادة مربع و مربع الطويل بالددرسة الدتوسطة نورو 

 .غونجأالفكري كدونج وارو تولونج 
ثبت على . استنادا إلى الدلاحظات التي بذلت لأنشطة الدعلمين والطلاب تم راسخة جدا

 حصلت على 2 1الباحث النشاط أو معلم في دورة دورة . الدلاحظات التي أدلى بها الباحث
 دورة حصلت على درجة من 2 و 1في حين أن أنشطة الطلاب في دورة . ٪100درجة 

92٪  .
نتائج الرياضيات تعلم الطلبة قبل طرق التدريس . وقع الزيادة أيضا في نتائج تعلم الطلاب    

 3 طالبا و 26الذين أكملوا  (٪100 )86.86عشرات  (ICM)مؤشر بطاقة الدباراة 
 و 1وحدثت الزيادة في دورة .  طالبا29طلاب الذين لم يكملوا العدد الإجمالي للطلاب ىو 

 92.1عشرات من  (ICM) دورة بعد استخدام طريقة التعلم مؤشر بطاقة الدباراة 2
.  وجميع الطلاب بالفعل على مستوى اكتمال تعرف بالفعل (100٪)

.  ٪ الكمال100 نتائج دورة 2 و 1وكانت نتائج الدراسة مجموعة من الطلاب في دورة 
بناء على ىذه الدعطيات يمكن القول أن استخدام أساليب التعلم مؤشر بطاقة الدباراة 

(ICM)  في تحسين نتائج التعلم في موضوع الدستطيل الرياضيات وطلاب الصف السابع في
SMP IT نور فكري Kedungwaruنجحت في تحسين نتائج تعلم الطلاب، .  إدارية

وبعبارة أخرى استخدام أساليب التعلم الدناسبة سوف تساعد على تحسين نتائج تعلم 
 .الطلاب

 
 

 

 

 

 

 

 


